

Una puerta al Medio Oriente

Señor Director:

En la reciente visita presidencial a Emiratos Árabes Unidos (EAU), ProChile selló acuerdos de entendimiento con las cámaras de comercio de Dubái y Abu Dabi. Éstos buscan profundizar los beneficios del Acuerdo de Asociación Económica, firmado por nuestro Canciller y negociado por la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales, el primero de su tipo que nuestro país firma en Medio Oriente.

El comercio bilateral entre Chile y EAU supera los US\$ 200 millones al año y estos instrumentos sin duda impulsarán esa cifra, reforzando los envíos de productos como fruta fresca o frutos secos, y permitiendo buscar oportunidades de diversificación hacia la tecnología y servicios que nuestro país ofrece para industrias clave, como la minería, alimentos y energías limpias, además de healthtech, edtech y fintech, entre otras.

EAU nos abre una puerta al Medio Oriente y al norte de África, y nos acerca a India, el nuevo gran mercado para los alimentos chilenos, donde hemos detectado interés en instancias como la feria Gulfood y donde realizaremos un Summit de alto nivel este mes.

Estos esfuerzos solo pueden dar fruto si mantenemos la colaboración público-privada en la promoción de la imagen país y las exportaciones, como hicimos con éxito en la Expo Dubai 2020. En ProChile, al cumplir 50 años, apoyaremos con decisión los esfuerzos para aprovechar estas oportunidades.

IGNACIO FERNÁNDEZ
DIRECTOR GENERAL DE PROCHILE